



Tahar CHERROU est nommé Directeur Général de WIBAIE

Tahar CHERROU prend ses fonctions en tant que nouveau Directeur Général (DG) chez WIBAIE à partir du 3 juin 2024. Il succède à Patrice Bondy, récemment nommé Directeur Général Adjoint du Groupe Liébot et qui prendra la Direction Générale du Groupe Liébot à compter du 1^{er} janvier 2025, lors du départ en retraite de Bruno Leger, actuel DG du Groupe.

Ingénieur de formation, complétée par un MBA, Tahar CHERROU, âgé de 49 ans, a déjà connu un premier parcours réussi chez Saint Gobain STRADAL. Il a également piloté les marques PRESTO et ACOVA. Son expertise dans l'univers du bâtiment et de sa distribution sera un atout précieux pour WIBAIE.

Tahar CHERROU sera également membre du Comité Stratégique du Groupe Liébot qui est ravi de l'accueillir au sein de l'équipe et lui souhaite une pleine réussite chez WIBAIE.

Au sujet de WIBAIE :

Fabricant industriel spécialiste de la menuiserie, WIBAIE (Groupe Liébot) est leader dans son activité dédiée à la distribution Bâtiment & Habitat, à destination de 3 réseaux : négoces (professionnels multi spécialistes), enseignes spécialisées, GSB et e-commerce. L'offre WIBAIE comprend des menuiseries aluminium, PVC et bois/alu (fenêtres, coulissants, galandages) et également une gamme de portes d'entrée Alu, Bois/Alu, Acier et PVC pour la maison individuelle et le petit collectif, en neuf et en rénovation. WIBAIE possède son siège et ses 2 sites de production à Cholet, réunit près de 600 collaborateurs et a réalisé un CA de 120 en 2023. Plus d'informations wibaie.fr.

A propos du Groupe LIEBOT :

Le Groupe LIEBOT est une ETI familiale vendéenne de 13 sociétés (CA 2023 de 860 M€ - 4 000 salariés), organisée autour de deux métiers : - l'activité fenêtres industrielles avec les sociétés K-LINE (aluminium), WIBAIE (PVC et aluminium), MéO (bois/aluminium), BIPA (PVC), VETREX (PVC), PaX (PVC et bois) - ainsi que l'activité façade avec OUEST ALU. Implanté essentiellement en France, et présent en Europe (Espagne, Italie, Allemagne, Pologne), nous sommes le 1^{er} groupe de fenêtres et façades en France, et parmi le top 5 européen.